

## 『ピカピカの小学一年生！』

4月7日(月)、町内の6小学校で入学式が行われました。

今年入学したピカピカの小学一年生は110人(大崎小54人・菱田小13人・中沖小9人・持留小4人・大丸小10人・野方小20人)で、真新しいシューズを履いた子ども達は少し緊張しているようでした。大崎小学校では、校長先生から3つのお願いである「あいさつのできる子」「友達を大切にできる子」「命を大事にする子」になってください。と言われると、大きな声で「はいっ！」と答えていました。

これから、たくさんの友達と遊んだり、勉強したりと楽しい日々が待っている子ども達。色んな人とお話をして、友達いっぱいできるといいですね♪



## 『健康運動普及推進員が益丸海岸清掃』

3月24日(月)、益丸海岸において大崎町健康運動普及推進員21人が、清掃ボランティア活動を行いました。

軍手をした推進員の方々は、小さなゴミも見逃すまいと、黙々と作業に取り組んでいました。

集まったゴミは20袋を超え、プラスチックや空き缶、ビンなどが多く集まりました。中には、開けられていない焼酎の一升瓶もあり「今日の“だれ”をこれで癒そうかい」と聞こえてきそうでした。

色々な団体が清掃ボランティアを行う『益丸海岸』。波が崩れるたびに「ありがとう、ありがとう」と、お辞儀をしているようでした。

## 『鹿児島県トラック協会が寄贈！』

4月2日(水)、鹿児島県トラック協会曾於支部長の川越金蔵さんが町長室を訪れ、今年入学した小学一年生に交通安全標識入りの定規を寄贈してくださいました。

これは、鹿児島県トラック協会が毎年、県内の入学児童に対してプレゼントしているもので、昭和61年から始まり、今年で23年目を迎えました。

川越さんは「子ども達に交通安全ルールを理解してもらうことで、交通事故ゼロの一役を担ってほしい。この活動は今後も続けていきたい」と話されました。

いつの日か、子どもから「交通事故って何？」と聞かれる時代が来るといいですね。

